

2024年9月20日 第502号

憲法共同センターNEWS

戦争する国づくりストップ！憲法を守り・いかす共同センター
〒113-8462 文京区湯島 2-4-4 全労連会館 03-5842-5611 (FAX 5842-5620)
<http://www.kyodo-center.jp> mail: move@zenroren.gr.jp

総がかり行動野音集會に2700人 戦争法は廃止！戦争する国反対！裏金議員は辞職せよ！

みんなの力で自民党政治を終わらせよう！

総がかり行動実行委員会は、9月19日夜、日比谷野外音楽堂で「the END 自民党政治『戦争法廃止！裏金政治を終わらせよう！9・19日比谷集會&デモ』」を行い2700人が参加しました。

公園でChillの歌でオープニング。主催者あいさつで総がかり行動実行委員会の染裕之共同代表は、「2015年の安保法制の強行後、3団体で総がかり行動実行委員会を結成し、19日行動、5・3憲法集會、11・3憲法大行動などに取り組んできた。米軍と軍事一体化で軍拡をすすめ社会保障を削減し憲法をないが



しろにする自民党に憲法を語る資格はない。総選挙で国民の信を問うべきだ。明日の政治は私たちの手で変えよう」と呼びかけました。

立憲民主党の近藤昭一衆議院議員、日本共産党の小池晃参議院議員、社民党の福島瑞穂参議院議員、沖縄の風の高良鉄美参議院議員があいさつ。小池議員は、「自民党政治を終わらせなければならない。その時には政治の中身も大きく変えなければならない。

企業・団体献金の禁止、統一協会との癒着を断ち切り、戦争法を廃止して立憲主義を取りもどす。日米同盟を絶対視する立場から抜け出し、憲法9条をいかした平和外交を展開しよう」と訴えました。

集会后に銀座をデモ行進。「戦争法は必ず廃止！」「戦争する国絶対反対！」「自民党政治を終わらせよう！」「裏金脱税議員は今すぐ辞職！」「憲法改悪絶対反対」などのコールが響きわたりました。

